

風鈴棚の飾り付けについて

2022年6月15日

JR宇和島駅では、通勤・通学や、お盆の帰省などで駅をご利用のお客様に、風鈴の爽やかな音色で夏の暑さを忘れていただこうと、宇和島駅の1番ホームに風鈴棚の飾り付けを行います。

この飾り付けは、1980年（昭和55年）から始め、今年で43回目となり、宇和島駅の風物詩として親しまれています。

例年、天神小学校（宇和島市丸穂町）の6年生児童と宇和島八日会の方々が、宇和島の自然や名産など、ふるさと自慢を俳句に詠んだ短冊を、風鈴に結び付け風鈴棚に取り付けていました。しかしながら、今年も昨年、一昨年同様、新型コロナウイルスの影響により、天神小学校の5、6年生の児童に制作していただいた短冊をお届けいただき、宇和島駅社員のみで取り付けを行います。

- | | |
|--------|---|
| 1 日 時 | 2022年6月23日(木) 9時00分から |
| 2 場 所 | 宇和島駅 1番ホーム |
| 3 内 容 | 宇和島駅社員が、天神小学校の5、6年生に制作していただいた短冊を、1番ホームの上屋に設置した風鈴棚に取り付けます。 |
| 4 展示期間 | 2022年8月23日(火)まで |